

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**GUT BEBRILLT.** Anna Netrebko und der aserbaidjanische Opernsänger Yusif Eyvazov mögen Partnerlook. Sie sind seit 2015 glücklich verheiratet.

**SO CHILLT NETREBKO IM PRATER**

**Auch ein Opernstar muss mal an die frische Luft.**

Vor ein paar Tagen machte Anna Netrebko, 46, mit Ehemann Yusif Eyvazov, 39, und ihrem neunjährigen Sohn Tiago den Wiener Wurstelprater unsicher! Und wie es sich für echte VIPs gehört, darf die Sonnenbrille natürlich nicht fehlen. Der Anlass für ihren Wien-Besuch? Netrebko singt zurzeit in der Staatsoper in „Il Trovatore“.

**MAMI, NOCH EINE RUNDE.** Anna Netrebkos Sohn Tiago, 9, durfte ein paar Extrarunden mit dem berühmten Blumenrad drehen. Schaut nach Spaß aus, oder?



FOTOS: VARA KONZERTHUS; GÜNTHER PICHLKOSTNER / FIRST LOOK / PICTUREDESK.COM; PRIVAT / FACEBOOK (2)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag